

# 保育施設 担当者メッセージ

## 社会福祉法人ゆうゆう 王子本町保育園

担当者	伊勢 絵里子
保育理念	～人づくり～素朴に純真に忍耐強く、子どもを軸として連動する絆を結び未来社会の人づくり、国づくりの基礎力を育みます。未来の社会を担う子ども一人ひとりが大切にされる社会を私たち大人が目指し、支えられ育った子どもたちが同じように社会を続けていけるように時代に奔放されることなく、子どもの人権や主体性を尊重し、子どもの幸せを追求していきます。
園ならではの取り組み	子どもたちのあそびを通して豊かな経験が得られるように私たち保育者は先走らずにつねに子ども自らの気づきを大切にしています。自分の思いを素直に表現でき、受け止めもらえる安心感に包まれながら保育園での生活が送れるように、一人ひとりを大切にじっくりと向き合い、好奇心や探究心が十分に発揮できるような環境づくりを目指しています。あそびを中心とし、子どもの興味や意欲に添った保育を目指すことで、自分で考え、自分で行動する力を育てています。
インターン時に見て欲しいところ	都内では数少ない広い園庭があり土、木、水、岩などに触れながら五感で自然を感じ、あそびを膨らませています。また園庭の門を開けると直結している大きな区立公園。夏は虫取り、冬は木の実や落ち葉拾い、芝生の丘でのかけっこなど自然があふれる環境で思いっきり身体を動かしながら、子どもたちはあそびを中心として伸び伸びと育っています。
学生さんへメッセージ	働く親たちが増える現代社会の中で保育園は保護者だけではなく子どもたちにとっても必要不可欠な場となっています。そんな中で未来を担う子どもたちを保護者や地域と力を合わせ、子どもたちが愛されていると確信しながら自己肯定感を身に付け社会の一員へと育てていく私たちの仕事はとても重責のあることです。しかしその分何事にも代えがたいやりがいを感じることもできます。皆さんが保育の道に進まれ一人でも多くの方にこの思いを感じ取っていただけたら嬉しいです。